

BADISCHER JUDO-VERBAND E.V

Fachverband für Budo-Sportarten – Mitglied im Deutschen Judo-Bund



-SEKTION KENDO- www.badischer-judo-verband.de/sektionen/kendo

Mitglied im Deutschen Kendobund e.V.

Der Ursprungszeitpunkt der Sektion Kendo im Badischen Judo-Verband liegt im Jahr 1979
Zu diesem Zeitpunkt trennte sich der Baden-Württembergisch Judo Verband in 2 Verbände (Baden und Württemberg,) auf.

Gründung des Badischen Judo-Verbands: 08.09.1979

Bis dahin war das badische und das württembergische Kendo gemeinsam

organisiert. Die ersten Vereine bzw. Abteilungen gründeten sich einige Jahre früher:

Stuttgart: ca. 1968/1969

Freiburg: Ursprung dürfte auch etwa 1971/1972 liegen

Karlsruhe 1972

Rottweil: 1974 (F.Gabler)

Pforzheim 1975 (Y. Shimizu)

Dieter Kopp (Budo-Club Karlsruhe) leitete die Sektion bis 1995. Eventuell vorherige Vorsitzende sind nicht bekannt. Von 1995 bis 2017 war Fernand Morbus (Judo-Club Ortenberg / ab 1998 Kendo Dojo Offenburg) der 1. Vorsitzende.

Die gesamten Jahre war Dr. Bernd Klein als 2. Vorsitzender für Lehrwesen -Prüfwesen und Wettkampfgeschehen verantwortlich, er übernahm die Leitung der Sektion im Juli 2017 und ist aktuell 1. Vorsitzender.

Für die Belange Lehr- und Prüfwesen ist aktuell Dr. Bernd Klein (in Personalunion, Kendo Dojo Offenburg) zuständig.

Um den Bereich Sport und das bad. Kendoteam kümmert sich Luca Klein (Kendo Dojo Offenburg)

Seit 1983 ? 1984 (2. Bad. Meisterschaft) werden jährlich Badische Meisterschaften in verschiedenen Kategorien durchgeführt.

Aktuell besteht die Sektion aus 10 Vereinen mit gesamt etwa 230 Mitgliedern

Folgende Kendoka aus Baden waren bzw. sind Mitglieder der Deutschen Kendo Nationalmannschaft.
In chronologischer Reihenfolge:

1. Dr. Bernd Klein (Freiburger Judo-Club // Kendo-Dojo Offenburg)
2. Stefan Gauß (Judoclub Pforzheim)
3. Marius Meseck (Budo-Club Karlsruhe)
4. Tanja Pfister (Budo-Club Karlsruhe)
5. Luca Klein (Kendo-Dojo Offenburg) aktuelles Mitglied
6. Julia Jonentz (Ken Zen Kan Heidelberg) aktuelles Mitglied
7. Leonhard Wolf (Ken Zen Kann Heidelberg) aktuelles Mitglied

Emmendingen 16.10.2022

Dr. Bernd Klein

1. Vorsitzender der Sektion Kendo im Badischen Judo-Verband